



# Landesjagdverband Bayern Kreisgruppe Amberg e.V.



Vereinsinformationen Oktober 2022

Liebe Jägerinnen und Jäger,  
liebe Mitglieder,

seit unserer Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen im April haben wir uns in der Vorstandschaft sehr gut zusammengefunden und auch eine ganze Reihe von Veranstaltungen und Aktionen anbieten können. Ich möchte mich dabei ausdrücklich im Namen der gesamten Vorstandschaft bei allen bisherigen Funktionsträgern bedanken, die ihre Nachfolger und unsere Kreisgruppe weiterhin nach Kräften unterstützen. Dies ist ein Zeichen echter Kameradschaft, erleichtert die Einarbeitung und stärkt unseren Verein. Waidmannsdank dafür! Wir wollen dieses Mitteilungsblatt nutzen, um Ihnen unsere neuen Vorstandsmitglieder etwas näher vorzustellen und auch Neuigkeiten bei unseren Jagdhornbläsern bekannt zu geben. Ich freue mich auf ein Wiedersehen anlässlich unserer Hubertusfeier und verbleibe mit einem kräftigen Waidmannsheil

Ihr *Ruppert Schmid*

1. Vorsitzender

## Wahlergebnisse

### Jahreshauptversammlung

Nachdem sich unsere beiden langjährigen Vorstandsmitglieder Eduard Hierl und Stefan Renner nach 43 bzw. 9 Dienstjahren aus der Vorstandschaft der Kreisgruppe Amberg verabschiedet haben, wurde bei den Neuwahlen anlässlich der Jahreshauptversammlung am 27.04.2022 die neue Vorstandschaft wie folgt gewählt:

1. Vorsitzender – Ruppert Schmid
2. Vorsitzender – Wolfram Seebauer
3. Vorsitzender – Andreas Geilersdörfer
1. Schatzmeister – Thomas Spieß
2. Schatzmeister – Manuela Weiß
1. Schriftführer – Matthias Neugebauer
2. Schriftführer – Peter Fröhlich

Alle Beiräte und Obmänner verbleiben wie gehabt in ihren Ämtern.

### Vorstellung des neuen 3. Vorstands

Ich darf mich heute in meiner Funktion als dritter Vorstand unserer KG vorstellen.



Mein Name ist Andreas Geilersdörfer und ich stamme aus einer Jägerfamilie. Hier wurde mir schon seit Kindesbeinen an Brauchtum und eine gesunde Einstellung zur Jagd und Natur beigebracht, bis ich letztendlich meinen Jagdschein 2008 erworben habe. Seit 2016 habe ich meinen Hund erfolgreich durch unterschiedliche

Jagdgebrauchshundeprüfungen geführt und nicht nur auf der Jagd einen treuen Begleiter gefunden. Mittlerweile bin ich Mitpächter in einem Revier bei Kohlberg.

Ich bin bereits seit 2015 als Jungjägerbeauftragter unserer KG tätig. Diese Aufgabe führe ich weiter. Ich organisiere nicht nur Fahrten ins Schießkino sondern arrangiere auch kulinarische Ausflüge wie Koch- oder Grillkurse. Zudem nutze ich jede Gelegenheit, Kinder und Jugendliche für unsere Jagd, unser Brauchtum und unser Handeln zu begeistern und vor allem zu informieren. Denn nur durch intensive Aufklärung und vernünftige Kommunikation erreichen wir viele Unterstützer und ein hohes Maß an Verständnis.

Waidmannsheil

*Andreas Geilersdörfer*

3. Vorsitzender

### **Vorstellung des neuen Schatzmeisters**



Liebe Mitglieder der Kreisgruppe, als euer neu gewählter Schatzmeister möchte ich mich kurz vorstellen. Mein Name ist Thomas Spieß, ich bin 57 Jahre alt, Soldat a.D. und wohnhaft in Aschach. Den Jagdschein besitze ich seit 2015 und sehe das Waidwerk als eine Leidenschaft. Für die Kreisgruppe bin ich in der Jungjägerausbildung für Schießausbildung und Waffenhandhabung tätig. Im Bereich der

Vorstandschaft obliegt mir der Haushalt und das Vereinsheim. Seit gut einem Jahr begleitet mich mein KIM durchs Leben.

*Thomas Spieß*

1. Schatzmeister

### **Aktion "Jäger schulen fürs Leben!" des bayerischen Jagdverbandes**

Im Rahmen des Projektes Alltagskompetenzen für Kinder haben wir im Jägerheim der Kreisgruppe einen Schultag für die Schüler/innen der 3. und 4. Klassen der Grundschule Schmidmühlen gestaltet.

Nach Aufteilung in Gruppen konnten die Kinder im „Klassenzimmer“ des Jägerheimes theoretische Grundlagen anhand von Exponaten der Jägerausbildung erlernen und dann bei einem Pirschgang auf einem eigens angelegten Lehrpfad durch das Vereinsgelände anwenden. Neben den verschiedenen Tierarten gab es vieles zur Lebensweise und den Zusammenhängen unserer heimischen Tier- und Pflanzenwelt und natürlich zur Rolle der Jagd zu erfahren. Zur Stärkung wurden nach dem Hornsignal „Zum Essen“ Wildbratwürste gereicht und schließlich das neue Wissen in



*Maria Schmid mit den Kindern der Grundschule Schmidmühlen auf dem Lehrpfad am Jägerheim*

einer Probearbeit abgefragt. Das Interesse und die Begeisterung der jungen Gäste spricht unbedingt für die Wiederholung dieser tollen Veranstaltung!

### **Ehrungen und ein Abschied beim Sommerfest der Jagdhornbläser**

Im Rahmen des Sommerfestes der Jagdhornbläser wurde unser langjähriger Bläserchorleiter Hans Saller für seine langjährigen Verdienste mit der Treuenadel der Jagdhornbläser im Landesjagdverband Bayern in Gold ausgezeichnet. Kreisgruppenvorsitzender Ruppert Schmid würdigte den unermüdlichen Einsatz für das Bläserwesen und zollte Respekt angesichts von sicherlich einigen Tausend Einsätzen in den vergangenen knapp über 50 Jahren als Jagdhornbläser, davon zuletzt über 10 Jahre als Bläserobmann. Etwas Wehmut klang schon mit, als der Geehrte seinen Abschied als Leiter der Bläsergruppe ankündigte und anführte, sein Amt in jüngere Hände legen zu wollen.

Des Weiteren wurde Martin Kuhn für seine Verdienste mit dem Bläser-Ehrenzeichen in Bronze ausgezeichnet. Die Veranstaltung wurde durch die Jagdhornbläser gebührend musikalisch umrahmt und die Ehrenfanfare ertönte für die Geehrten. Abgerundet von der erstklassigen Bewirtung durch Fam. Saller im Garten der Gaststätte Waldhaus war es ein gelungener Festabend mit gelebter jagdlicher Kameradschaft.

### **Jagdhornbläser unter neuer Leitung**

Unser Mitglied Hans Merz aus Hohenburg wurde zum neuen Hornmeister unserer Jagdhornbläsergruppe gewählt. Vielen ist er schon von seinem Einsatz als Richter und Ausbilder im Jagdhundewesen bekannt. Wir freuen uns sehr, dass Hans Merz sich zur Übernahme des Amtes

bereit erklärt hat. Als ausgebildeter Musiker und langjähriger Dirigent der Trachtenkapelle Hohenburg bringt er beste Voraussetzungen zum Hornmeister mit. Peter Gnerlich als 1. Stellvertreter und Martin Kuhn als 2. Stellvertreter haben sich vorgenommen, den neuen Hornmeister tatkräftig zu unterstützen. Wir gratulieren zur Wahl und freuen uns bereits auf die kommenden Auftritte!



*Die neu gewählte Bläserleitung:  
Hornmeister Hans Merz (mitte) mit seinen  
Stellvertretern Peter Gnerlich (rechts) und  
Martin Kuhn (links)*

### **Verstärkung gesucht!**

Wer sich vorstellen kann in unserer Bläsergruppe mitzuwirken, wird gebeten, sich mit Hans Merz unter 0173/5639069 in Verbindung zu setzen. Es erwartet Euch eine tolle Kameradschaft, eine fundierte Ausbildung und unsere wunderbare jagdliche Hornmusik.

Auch Anfänger werden sorgsam herangeführt und sind herzlich zu einer unverbindlichen Probe willkommen!

# Einladung

Die Vorstandschaft der BJV Kreisgruppe Amberg e. V. lädt alle Mitglieder, Jägerinnen und Jäger, Freunde der Jagd und Gönner zur Hubertusfeier 2022 recht herzlich ein.

***Samstag, 12. November 2022, 18.00 Uhr***

Hubertusmesse in der Basilika St. Martin in Amberg,  
zelebriert von Herrn Stadtpfarrer Thomas Helm  
Der Gottesdienst wird umrahmt von den Jagdhornbläsern Amberg

***Samstag, 12. November 2022, 19.00 Uhr***

Hubertusfeier mit Ehrungen und feierlicher Umrahmung durch die  
Jagdhornbläser Amberg  
im Gasthaus HeimatGenuss im Bruckmüller  
Vilsstraße 2, 92224 Amberg

- Eröffnung durch die Bläsergruppe Amberg
- Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Ruppert Schmid
- Festrede von Dr. Harald Schwartz, MdL
- Ehrungen
- Übergabe der Ehrenscheibe anl. des Schießens 2022
- „Ehrenfanfare“ und musikalischer Abschluss durch die Bläsergruppe Amberg

Bitte kommen Sie nach der Hubertusmesse auch noch zur anschließenden Hubertusfeier. Die Vorstandschaft freut sich auf Ihr Kommen! Bringen Sie auch Ihre Partner mit!

Mit freundlichem Gruß  
und Waidmannsheil

Die Vorstandschaft der Kreisgruppe Amberg